



## Timnas Anies-Muhaimin Mengapresiasi Keputusan Mahfud Md Mundur dari Kabinet Jokowi

### Description

Ketua Dewan Pakar Tim Pemenangan Nasional Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar atau Timnas Amin, Hamdan Zoelva, memberikan apresiasi terhadap keputusan Mahfud Md untuk mengundurkan diri dari jabatan menteri pemerintahan Jokowi. Menurut Hamdan, keputusan tersebut merupakan tindakan yang etis karena seharusnya calon presiden dan wakil presiden mundur dari jabatan publik mereka. Ia mengungkapkan bahwa menjadi seorang capres dan cawapres memiliki aktivitas yang sibuk, dan ada kemungkinan penyalahgunaan fasilitas negara yang tidak disadari.

### Mengapa Politikus Harus Mengundurkan Diri?

Menurut Hamdan, seorang politikus harus memberikan contoh dan meninggalkan cara berpolitik yang baik kepada generasi yang akan datang. Hal ini juga penting karena Pilpres kali ini harus meninggalkan catatan-catatan yang baik agar tidak terjadi campur aduk dengan jabatan menteri. Dengan mengundurkan diri, seorang calon presiden atau wakil presiden dapat lebih fokus dalam kampanye dan memberikan yang terbaik bagi masyarakat.

### Pelantikan Surat Pengunduran Diri Mahfud Md

Pada Kamis sore, 1 Februari 2024, Mahfud Md menyerahkan surat pengunduran diri kepada Presiden Joko Widodo di Istana Merdeka. Ia menyampaikan terima kasih hingga minta maaf dalam pertemuan tersebut, yang berlangsung tanpa ketegangan dan penuh kekeluargaan. Mahfud mengungkapkan bahwa persamuhannya dengan Jokowi berjalan lancar.

### Apa Kata Mahfud Md?

Setelah pertemuan berlangsung, Mahfud Md mengatakan bahwa dirinya dan Jokowi berbicara dari hati ke hati dan penuh kekeluargaan. Mereka sama-sama tersenyum dalam pertemuan tersebut, menunjukkan bahwa keputusan Mahfud untuk mengundurkan diri disambut dengan baik.

## Ringkasan

Ketua Dewan Pakar Tim Pemenangan Nasional Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar, Hamdan Zoelva, mengapresiasi keputusan Mahfud Md yang mengundurkan diri sebagai menteri untuk fokus sebagai calon wakil presiden. Menurut Hamdan, hal ini memenuhi etika yang baik dan logis bagi calon presiden dan wakil presiden untuk mundur dari jabatan publik. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusan Mahfud Md? Apakah Anda setuju bahwa calon presiden dan wakil presiden seharusnya mundur dari jabatan publik? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Apa pendapat Anda tentang keputusan Mahfud Md untuk mundur dari jabatan menteri? Apakah menurut Anda ini langkah yang benar bagi seorang calon wakil presiden? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah! Silahkan hubungi kami untuk informasi lebih lanjut.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark